

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. JUAN LUIS GORDO PÉREZ, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

El 31 de enero de 2018 el Ministro de Fomento realizó una visita institucional a la ciudad de Segovia para efectuar el seguimiento de las obras de la variante SG-20 en construcción. En declaraciones a la prensa afirmó que dicha actuación entraría en funcionamiento en el verano de 2019. Contrasta dicha afirmación con la información con la respuesta ofrecida por el Ministerio de Fomento al parlamentario que formula esta pregunta. Según el Ministerio los recursos invertidos en la ejecución de las obras del desdoblamiento de la SG-20 a 31 de diciembre de 2017 ascendían a 13,64 millones de euros, siendo las anualidades vigentes en los años 2018 y 2019 de 23,04 millones de euros y 8,47 millones de euros, respectivamente.

En relación con el nivel de ejecución de obras del desdoblamiento de la SG-20 se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿A cuánto ha ascendido el nivel de ejecución de obra en la SG-20 en el primer trimestre y primer semestre del año 2018, respectivamente?
2. ¿Han aparecido problemas sobrevenidos en la ejecución de la obra no contemplada en el proyecto de ejecución?, ¿En qué momento?, ¿Qué repercusión pueden tener?, En su caso, ¿sería necesario tramitar un modificado de la obra?, ¿A cuánto ascendería su importe y qué tiempo se requerirá para su tramitación?.

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 22 de noviembre de 2018

EL DIPUTADO
JUAN LUIS GORDO PÉREZ


PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA